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№ 日時 会場 意見内容 対応方針 
１ ８月２２日 はごろも 

小学校 アパートに住んでいる方の自治会加入促進に向け、宅建協会と

も連携した取り組みを検討しているが、ぜひ議会も一緒に取り

組んでいただきたい。 自治会への加入促進については、議会としても重要な課題で

あると認識しております。今後、加入を促進する条例の制定

に向け、取り組んでまいります。 
２ ８月２２日 はごろも 

小学校 自治会加入促進月間の取り組みに議員が参加しやすいように、

当該月間の時期（６月）の再検討を市当局へ働きかけていただ

きたい。 ご指摘をしっかりと受け止め、議員も自治会加入促進に取り

組むとともに、自治会加入促進月間についても参加するよう

努めてまいります。 
３ ８月２２日 はごろも 

小学校 市職員の自治会加入について、定期的（２年に１回など）に、

どのような取り組みをして、どのように変わったのかを議会と

してチェックしてほしい。 現在、市当局では２年に１回、市職員の自治会加入に関する

アンケート調査を行っております。議会としても、調査結果

の研究に努めてまいります。 
４ ８月２３日 社会福祉 

センター いこいの市民パークは指定管理者制度に移行してから、花も少

なく雑草が生い茂るなど、管理が行き届いていないと感じる。

ぜひ、議会としてもチェック、評価を行っていただきたい。 当該公園については、現場にて状況確認を行いました。現在

は良好な状態でありますが、ご指摘を踏まえ、今後も十分な

管理を行うよう、市当局へ申し送りをしてまいります。 
５ ８月２４日 嘉数中学校 自治会加入促進を議会の１つの仕事として、各自治会長を含め、

一大プロジェクトとして取り組んでいただきたい。 自治会加入を促進する条例の制定に向け、取り組んでまいり

ます。 
６ ８月２４日 嘉数中学校 真栄原十字路から大謝名向け道路（県道３４号線）は渋滞がひ

どい。ぜひ渋滞緩和に向け、議会でも議論していただきたい。 議会としても、重要な課題であると認識しております。ご意

見を今後の議会活動の参考とさせていただきます。 
７ ８月２５日 中央公民館 市産業まつりのヒージャーオーラセー用の鉄柵が老朽化して次

年度は使えそうにない。ぜひ購入に向けた予算措置について、

議会としても検討いただきたい。 ご指摘の鉄柵については、購入のほかリース方式等のさまざ

まな視点から検討し、市当局へ政策提言してまいります。 
８ － アンケート 中城村のように市内一周バスを導入してほしい。 議会としてもご要望をしっかりと受け止め、市当局へ申し送

りをしてまいります。 


